

Pág.: 5 Cm2: 331,3 VPE: \$ 4.351.487 Fecha: 28-11-2024 126.654 Tiraje: 320.543 Medio: El Mercurio Lectoría: El Mercurio - Cuerpo A Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Nominados para gabinete de Trump denuncian amenazas de bomba

ELISE STEFANIK, nominada a embajadora en Naciones Unidas, es una de las

Próximo gobierno de Estados Unidos:

Nominados para gabinete de Trump denuncian amenazas de bomba

JILL COLVIN | THE ASSOCIATED PRESS

Varios funcionarios elegidos y nominados por el Presidente elec-to Donald Trump para su gabine-te han sido objeto de amenazas de bomba y ataques de *swatting* o fal-

sa alarma, informó ayer el equipo de transición del republicano. "Anoche y esta mañana, varias de las personas nominadas al gabinete y designadas para la admi-nistración del Presidente Trump fueron objeto de amenazas violentas v antiestadounidenses contra sus vidas y las de quienes viven con ellos", dijo en un comunicado la portavoz del equipo de transición, Karoline Leavitt.

Señaló que los ataques "van desde amenazas de bomba hasta swatting. En respuesta, las fuerzas del orden y otras autoridades actuaron rápidamente para garanti-

El FBI también investiga falsas alarmas de ataques contra los políticos.

zar la seguridad de los afectados. El Presidente Trump y todo el equipo de transición están agra-decidos por su rápida acción". El suadting consiste en generar una respuesta de emergencia de las fuerzas del orden contra una

las fuerzas del orden contra una víctima objetivo bajo falsos pre-

En un comunicado, el FBI señaló que "está al tanto de numerosas amenazas de bomba e incidentes de swatting dirigidos a los funcio-narios nominados y designados de la nueva administración, y trabajamos con nuestros compañe-

ros de las fuerzas del orden. Tomamos en serio todas las posibles amenazas y, como siempre, alen-tamos al público a informar de inmediato a las autoridades cual-quier cosa que consideren sospe-chosa".

Entre los objetivos estaba la Entre los objetivos estaba la representante de Nueva York, Elise Stefanik, elegida por Trump para ser la próxima embajadora ante Naciones Unidas. Su oficina dijo que, ayer en la mañana, ella, su esposo y su hijo de tres años volvían a casa desde de Machiarten para celebra al Dío. Washington para celebrar el Día de Acción de Gracias, cuando les informaron de una amenaza de bomba en su residencia, en el condado de Saratoga. "Estamos increíblemente agra-

decidos por la extraordinaria de-dicación de los oficiales de la ley que mantienen nuestras comunidades seguras las 24 horas del día, los 7 días de la semana", dijo su oficina en un comunicado.

Mientras tanto, en Florida, la oficina del jefe de policía del condado de Okaloosa dijo en un aviso publicado en Facebook que "fue notificada de una amenaza de bomba que hacía refe-rencia al supuesto buzón del ex-congresista Matt Gaetz en una casa en el área de Niceville alre-dedor de las 9 de esta mañana". Sin embargo, el buzón fue inspeccionado y no se encontraron dispositivos. La zona inmediata también fue registrada con re-sultados negativos". Gaetz fue la elección inicial de

Trump para el puesto de fiscal ge-neral, pero se retiró en medio de acusaciones de haber pagado a mujeres por sexo y dormir con mujeres menores de edad.

